
Год ярких побед и добрых свершений. О достигнутых 

целях и больших планах поговорили с жителями 

Гродненщины, которые в уходящем году были успешны в 

жизни и профессии 

 

 

 

 

Мы все, каждый на своем месте, в силу своих профессиональных обязанностей и личных 

устремлений, творим историю. 2023-й стал таким, каким мы его создавали, – со своими 

достижениями, прорывами, большими и маленькими победами. Иногда кажется, за рутиной и 

повседневными рабочими задачами нет чего-то важного, значимого. А между тем, нам всем есть 

за что похвалить себя. Мы сохранили мир в нашей стране, работаем на укрепление ее 

экономики, заботимся о благополучии граждан Беларуси, растим детей, охраняем границы – 

вносим свою лепту в одно большое дело. Поэтому смело подводим итоги и пишем грандиозные 

и скромные планы на 2024-й! А сейчас мы сделаем это с земляками – представителями разных 

профессий, которые были на шаг впереди в своих сферах.  

 

 

 

 

 

 



Александр Глуткин, доцент кафедры хирургии Гродненского государственного медицинского 

университета, хирург областной детской клинической больницы, «Человек года Гродненщины-

2023»: 

 

 2023 год был насыщенным и интересным. Из наград самой значимой назову звание «Человек года 

Гродненщины». В сентябре ездил в Китай, где принимал участие от Беларуси в Евразийском 

экономическом форуме, а затем на Форуме молодежных лидеров Евразии выступал с докладом 

«Один пояс, один путь, способствующий научно-техническим инновациям и открытию внешнего 

мира». В городе Сиань по моей инициативе посетили клинику, познакомились с традиционной и 

современной китайской медициной.  

Также получил грант Президента Республики Беларусь на разработку метода прогнозирования 

развития рубцовых изменений кожи у обожженных. Разработал алгоритм ведения данных 

пациентов, памятку для родителей по профилактике и возможных последствиях ожоговой травмы. 

Уже второй раз стал победителем Республиканского конкурса инновационных проектов в 

номинации «Лучший инновационный проект», занимаюсь разработкой индивидуального 

компрессионного белья для лечения посттравматичных рубцов кожи.  

На сегодняшний день в Беларуси такое белье не производится, а между тем это самый 

эффективный метод лечения. Проект нашел поддержку, и в будущем году планируем запустить 

производство на площадях гродненского технопарка.  

Важным шагом вперед для меня лично стало начало работы над докторской диссертацией. 

Было много сложных, высокотехнологичных операций. Об одной из них, когда удалось спасти ногу 

мальчику, не так давно писали СМИ.  

В планах на 2024 – развивать проекты, масштабировать. Помогать людям. 

 

 

 

 



Владимир Михальчик, учитель истории СШ №2 имени Н.П. Массонова г. Свислочь, лауреат 

республиканского конкурса профессионального мастерства педагогических 

работников «Учитель года-2023»: 

 

Практически весь уходящий год прошел в интенсивной подготовке и участии в республиканском 

конкурсе профмастерства. Это колоссальный опыт, знакомство с новыми людьми, 

профессионалами своего дела, конструктивный диалог с министром образования Республики 

Беларусь Андреем Иванцом, а также представителями профильного министерства и учреждений 

образования всей области. Всесторонняя поддержка и понимание со стороны администрации и 

коллектива школы, районного отдела образования и учебно-методического кабинета, областного 

института развития образования, помогли справиться со всеми предложенными испытаниями и 

достойно представить принеманский край на конкурсе.Также значимыми для меня стало 

завершение курсов повышения квалификации по профессиональной самореализации педагога и 



получение Почетной грамоты Свислочского райисполкома за добросовестное отношение к своей 

профессии и достижение высоких результатов в работе, что укрепляет статус учителя в глазах 

учащихся, родителей, общественности.  

 

Какие планы на новый 2024 год? Учителя истории, по общему мнению, лучше ориентируются в 

прошлом и практически никогда не загадывают на будущее.  

 

В новом году хочется продолжить свое профессиональное развитие, открыть и усовершенствовать 

навыки и умения. Оставаться востребованным специалистом, хорошим учителем и другом для 

своих учащихся и социума.  

 

Как бы банально это ни прозвучало, быть здоровым и счастливым, уверенным в завтрашнем дне, 

готовым приносить реальную пользу своей Свислоччине и стране, качественно выполнять 

возложенную на меня миссию педагога, быть настоящим патриотом Беларуси. И, конечно, принять 

участие в едином дне голосования 25 февраля 2024 года, проявив свою гражданскую позицию.  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Валерий Карышев, режиссер областного театра кукол, победитель Национальной театральной 

премии в номинации «Лучшая работа режиссера»: 

 

 

 

– В новый 2024 год идем в хорошем расположении духа. Планируем показать зрителю минимум 

три премьеры. Я буду ставить спектакль для взрослых «Принцесса» по пьесе нашего гродненского 

автора Руслана Хилимончика, а для детей – сказку «Винни-Пух» всеми любимого Милна. К концу 

года планируется еще одна премьера – «Сымон-музыка» в постановке нашего главного режиссера 

Олега Олеговича Жюгжды. 

Если говорить про награды уходящего года, мой спектакль «Гадкий утенок» стал победителем 

Национальной театральной премии в номинации «Лучшая работа режиссера». Также в начале года 

я стал лауреатом премии имени Александра Дубко как лучший режиссер. Мы, конечно, рады, но, 

как говорится, у самурая нет цели, только путь.  

Поэтому премия – это милый бонус, но не то, ради чего мы работаем. Для нас главное, чтобы 

зрители получали удовольствие.  

Поэтому 2023-й больше запомнился нашим экспериментом – «Не концерт, не спектакль, не 

творческий вечер», это своего рода театральный стендап, что-то наподобие клуба «Белый попугай». 

Зрителям очень понравилось, вместо запланированных часа двадцати выступление длилось два 

часа – публика просто не отпускала. Похожий вечер в таком же формате планируем сделать на 

старый Новый год, но уже на большой сцене. 

 

 

 

 

 



Елена Фирко, заведующая МТФ «Солтанишки» КСУП «Гирки» Вороновского района: 

 

– Самое яркое событие уходящего года для меня, как и для моих коллег, – введение в эксплуатацию 

нашей новой молочно-товарной фермы с шикарным доильным залом и, как приятное следствие, – 

внедрение новых технологий производства молока. Долгожданное новоселье! На ферме созданы 

отличные условия для работы персонала и содержания животных, полностью механизированы 

процессы раздачи кормов, поения животных и доения. Сейчас МТФ комплектуется, завозится скот. 

Здесь будут содержаться 770 голов дойного стада. 

В следующем году мы должны закончить комплектацию нашего комплекса и получить 6 миллионов 

рублей дополнительной прибыли за счет увеличения количества и улучшения качества сдаваемого 

молока.  

Планируем надоить 7300 литров на корову и «подтянуться» до уровня других современных 

комплексов.  

Очень надеюсь, что Новый 2024 год принесет всем труженикам КСУП «Гирки» новые трудовые 

успехи. Пусть будут счастливы мои дети и внуки, односельчане и коллеги. Всем – здоровья, радости, 

благополучия, а нашей прекрасной стране – мира и процветания. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Иван Ворсович, председатель футбольного клуба «Неман»: 

 

В 2023-м наша команда чаще ощущала вкус побед, а потому можно сказать, что год завершаем 

удачно. Команда играла на три фронта: чемпионат Беларуси, Кубок Беларуси и еврокубковая 

кампания. Во всех турнирах «Неман» выступил достойно. В этом сезоне футбольная дружина была 

мощной и яркой, все футболисты – настоящие профи, влюбленные в футбол. 

Из ярких событий – выступление команды в Европейских кубках.  

Мы сыграли шесть матчей на европейских аренах в Лихтенштейне, на Мальте, в Словении, Венгрии 

и везде показали достойную игру. Красиво завершили выступления в чемпионате Беларуси-2023, 

завоевав серебро.  

На протяжении всего сезона боролись за самое высокое место в турнирной таблице, шли нога в 

ногу с чемпионом – минским «Динамо», составили ему здоровую конкуренцию и держали в 

напряжении соперников и болельщиков. Дошли до полуфинала Кубка Беларуси и лишь по пенальти 

проиграли БАТЭ. В следующем розыгрыше Кубка прошли две стадии и с нетерпением ждем весны, 

чтобы продолжить сражаться за второй по значимости футбольный трофей нашей страны в 1/4 

финала.  

 



Что касается планов на новый год, то не зря говорят, что удержаться на спортивной вершине 

сложнее, чем на нее взобраться. С нетерпением ждем следующего сезона. Став серебряными 

призерами чемпионата, мы получили право представить Беларусь в еврокубках, поэтому вновь 

отправимся в Европу бороться за футбольную удачу и в честной борьбе отстаивать честь страны. 

Постараемся сыграть не хуже, чем в этом сезоне. 

                                                                                        Татьяна Кузнеченкова, Наталья Турко, Алла Бибикова 


